

Dans le cadre du festival « Quest'Handi bouscule les arts » organisé pour les 10 ans de cette association, les services du GEIST ont participé à deux temps forts :

Etant partenaire de Quest'Handi depuis plusieurs années sur des évènements forts en Mayenne, nous sommes allés, le vendredi 28 septembre, présenter le travail de la commission culturelle autour d'une table ronde qui regroupait plusieurs acteurs de la Mayenne. Il s'agissait de partager nos expériences et témoignages autour du thème « l'accès à la culture pour tous, de l'envie à la réalité ».

Le samedi 29 septembre, l'association GEIST a été représentée par des salarié(e)s et des bénéficiaires sur le village associatif. Un stand a été préparé et mis en place par des adultes de façon quasi autonome. Différentes personnes se sont relayées au cours de l'après-midi pour expliquer au public ce que fait le GEIST autour de l'accès à la culture pour tous.

Ces deux temps forts ont permis dans un premier temps aux professionnel(le)s de rencontrer d'autres partenaires et d'évoquer, pourquoi pas, de nouveaux projets en collaboration, puis dans un deuxième temps de partager un moment convivial entre salarié(e)s et bénéficiaires.

Merci à tous les participants.

Jocelyne BUSSON
Commission culturelle



Village associatif samedi 29 septembre 2018



Table ronde vendredi 28 septembre 2018